

Qu'y a-t-il de plus beau ?

Qu'y a-t-il de plus beau ?
Qu'un enfant que l'on regarde grandir
Qui dès ses premiers mots
Vous fait, vous, grandir ?

Qu'y a-t-il de plus beau
Qu'un enfant qui vous tend de ses mains le dos
Pour que vous seriez fort
Contre vous son petit corps ?

Qu'y a-t-il de plus beau,
Qu'un enfant qui en vous regardent de ses yeux si beaux
Vous dit ces simples mots : « je t'aime »
Quand vous lui ôter de son cœur, de la peine

Objectivement
il y a peut-être des choses plus belles
Mais pas dans le cœur de son papa et de sa maman.
Car cet enfant sera toujours, parmi tous les choses qui lui seront arrivé, la plus belle

Dominique S.